



DIE FAMILIEN
UNTERNEHMER

DIE JUNGEN
UNTERNEHMER

INN-GESPRÄCH: PRINZ LUITPOLD VON BAYERN

Königliche Hoheit, Familienunternehmer, Sozialer Marktwirtschaftler
14. Juni 2018 | Innkaufhaus Wasserburg



Foto: Prinz Luitpold von Bayern

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir laden Sie herzlich zu einem Gesprächsabend mit **PRINZ LUITPOLD VON BAYERN** ein.

738 Jahre durchgehend bayerische Regierung in der Familiengeschichte, studierter Jurist, Geschäftsführer von weltweiten Unternehmungen und Fürsprecher des verantwortungsbewussten und haftenden Unternehmertums – Prinz Luitpold von Bayern ist fraglos eine der facettenreichsten Persönlichkeiten Bayerns. Ein wunderbarer Gesprächspartner für die Bedeutung von Verantwortung, nachhaltigen Tugenden und die Wohlfahrt unserer Gesellschaft genauso wie für Lehren, aber auch Anekdoten aus der Geschichte. Nicht zuletzt auch über Bier und Bayern.

Das Gespräch mit Prinz Luitpold von Bayern führt **GERD MAAS**, Wasserburger Unternehmer und Vorsitzender der Bundeskommission Wirtschaftsethik des Verbandes **DIE FAMILIENUNTERNEHMER e.V.** Im Anschluss lädt der Regionalkreis Südostbayern der Familienunternehmer mit Unterstützung der Meggle AG zu einem kleinen Stehempfang. Der Eintritt ist frei.

Datum | Uhrzeit

Donnerstag, 14. Juni 2018 | 19:00 Uhr

Ort

Innkaufhaus Wasserburg | Ledererzeile 1–5 | 83512 Wasserburg a. Inn

Informationen

Ansprechpartner: Gerd Maas | E-Mail: g.maas@maas-projekt.de

Online: www.familienunternehmer.eu/prinz_luitpold_von_bayern

Diese Veranstaltung realisieren wir mit freundlicher Unterstützung von:

